

RCIC, CONFIRMACIÓN/ PRIMER MANUAL DE LA FAMILIA DE LA SANTA EUCARISTÍA



Our Lady of the Plains

Byers, CO 80103

Nuestra misión

La misión de nuestro programa de formación de fe parroquial es ayudar a los participantes a profundizar su fe e identidad cristianas a través de la liturgia y los sacramentos, la instrucción en la enseñanza de la Iglesia y la formación en el estilo de vida cristiano. Estamos comprometidos a proclamar los misterios de la fe, fomentar la comunidad, alentar la adoración y la oración, y motivar el servicio a los necesitados.

El objetivo del programa para niños y jóvenes es apoyar y mejorar los esfuerzos de los padres y tutores que desean compartir su fe católica con sus hijos.

Nuestras Responsabilidades

El pastor de la parroquia tiene la responsabilidad final de toda la formación de la fe parroquial. Los maestros / catequistas de Educación Religiosa de Nuestra Señora de las Llanuras están aquí para ayudar al Padre John y a los padres a preparar a los estudiantes para la preparación sacramental y profundizar su amistad con Jesús. Los formularios bautismal, santo y patrocinador se encuentran al final de este paquete!

Pastor Fr. Jeff Wilborn 303.822.5880 church **email is best** ourladyoftheplains@gmail.com

RCIC Greg & Jane Benz 303.261.2981 home email: family@aroundthebenzfarm.net

3rd/4th Mark & Michelle Linnebur 303.769.4333 hm email: linnebur6@gmail.com

RCIA Deacon John Doubrava deaconjohndoubrava@gmail.com

Responsabilidades de los Padres

Si bien suena simple, necesitamos que seas un ejemplo para tu hijo de lo que es ser católico. Asiste a misa, frecuenta los sacramentos, continúa aprendiendo tu fe para poder responder las preguntas de tu hijo y predica con el ejemplo. Si esperamos que nuestros hijos combatan lo que el mundo les está lanzando, y **lo que el mundo dice es importante**, debemos emular lo que realmente es importante, nuestra relación con Cristo. ¡Es lo más importante del mundo! Si no has estado en Misa y los Sacramentos recientemente, ¡ahora es un buen momento para comenzar!

Creemos que la fe cristiana se enseña principalmente a través de la liturgia de la Iglesia. La participación en la misa dominical es una obligación para los católicos romanos y, por lo tanto, se espera que los estudiantes de todos nuestros programas de preparación sacramental **y sus familias** asistan a la misa dominical cada semana. Su hijo verá lo que usted considera importante, y si siempre prioriza la misa, ¡con suerte también lo hará! **Para alentar la asistencia regular a la misa, pedimos que todos los padres que tienen niños que buscan formación sacramental llenen una tarjeta cada semana (que se encuentra en la mesa fuera de la Iglesia) y coloquen la tarjeta en la canasta de recolección.**

Sus hijos lo observan y aprenden de usted, y lo más importante es que está comprometido con Dios para criarlos en la fe en su bautismo. Asegúrese de que sus hijos conozcan oraciones básicas: Nuestro Padre, Ave María, Gloria y Credo de los Apóstoles.

Te invitamos a asistir a las clases ofrecidas en Nuestra Señora de las Llanuras o visitar FORMADO (código: CBTNCM) y renovar tu vida de fe.

Todos los padres pueden asistir a nuestras sesiones de formación de padres que se llevarán a cabo durante los últimos 20 minutos de cada clase RE dominical. Cubriremos temas relacionados con la catequesis o el apoyo en su vocación, así como también le daremos tiempo para la oración personal. Si usted es padre de un niño en formación sacramental, se espera que asista.

Plan de Estudios

Todo el currículo es aprobado por la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos. Los estudiantes que se preparan para la Confirmación / Primera Comunión estarán usando Nuestro Encuentro de Visitantes Dominical con Cristo (Confirmación) y la serie del Instituto San Agustín - Eres Amado (Primera Sagrada Eucaristía). ¡Los libros deberán permanecer en la clase hasta que hayamos terminado con ellos, ya que hemos descubierto que están olvidados y los niños terminan teniendo que compartirlos con un vecino! Si tiene una ausencia justificada, permitiremos que su hijo se lleve el libro a casa para hacer el material con usted.

Necesidades Especiales

Los padres de niños con necesidades especiales deben comunicarse con Fr. Jeff en ourladyoftheplains@gmail.com, para discutir sus necesidades.

Procedimientos de Llegada y Salida

Los estudiantes deben llegar no antes de 5 minutos antes de la clase y ser recogidos a más tardar 5 minutos después de la clase. No deje a su hijo en clase, vaya a la tienda de comestibles y pierda la noción del tiempo. Los estudiantes se preocupan de que sus padres los hayan olvidado y, a veces, los maestros pueden tener otras obligaciones que requieren su puntualidad. ¡Preferimos que usted venga al pasillo a buscar a su hijo o que los espere y disfrute de una galleta y un café! Nuestra clase comienza después de las 9 am Misa, aproximadamente 10:05-10:10 am (después de que hayan recibido su galleta / bebida) y termina aproximadamente a las 11:10 am Puede haber días en que dejamos salir a los niños un poco temprano, lo haremos notificarle cualquier cambio por correo electrónico.

Detalles de la Preparación Sacramental

PRIMERA EUCARISTÍA SANTA Y CONFIRMACIÓN

La preparación para la Sagrada Comunión / Confirmación es parte del plan de estudios de formación de fe en el tercer grado (a veces también puede asistir el cuarto grado). Los estudiantes que se preparan para estos sacramentos deben ser católicos bautizados. **Si su hijo no se bautiza, ¡debe informar al maestro de inmediato!** Si tiene un niño que es mayor que 4to grado, debe informarle al maestro. Se les pedirá a los padres o tutores que proporcionen el certificado de bautismo de sus hijos al comienzo del año. **Los padres deberán asistir** a 3 videos para ayudarlo a enseñar a su hijo o responder cualquier pregunta que puedan tener. Si necesita la clase en español, comuníquese con el maestro. Se darán fechas para las clases para padres en algún momento al comienzo del año. La fecha para la Confirmación / Primera Comunión aún no se ha establecido, ¡se lo haremos saber tan pronto como lo sepamos! Le daremos detalles a medida que los obtengamos.

PATROCINADOR/A

Necesitaremos el Patrocinador que su hijo haya elegido para completar un formulario de Patrocinador (al final de este paquete) y firmado por su sacerdote con el sello de la iglesia. Su hijo puede elegir 1 Patrocinador. Los formularios bautismales y de patrocinador deben presentarse el **31 de enero de 2023**. Los patrocinadores deben cumplir con los requisitos establecidos en el Código de Derecho Canónico de 1993:

- Debe tener al menos 16 años de edad
- Haber recibido el bautismo, la confirmación y la primera comunión.
- Debe estar practicando católicos en buena posición con la Iglesia
- Si está casado, debe haber estado casado en la Iglesia Católica.
- Debe estar comprometido con la formación en la fe del candidato.
- El patrocinador NO puede ser padre del candidato.

SANTOS PATRONOS

Deberá ayudar a su hijo a elegir su Santo de la Confirmación. Solicitamos que **USTED** no elija al santo, ya que este es un santo con el que deberían sentir una conexión, como su historia, y que su **HIJO** se siente atraído. Podrían mirar a los santos a quienes les gusta hacer las mismas cosas que a ellos les gusta esquiar, al aire libre, bailar, leer o cosas por el estilo. O tal vez quieren mirar a los santos que tienen su nombre y ver cuál es su historia. Hagas lo que hagas, pídele al Espíritu Santo que te guíe en esta decisión. Tenemos muchos libros sobre santos (pídanos que revisemos uno), o puede encontrar muchas historias de santos en línea. Aquí hay un par de sitios que puede consultar.

<https://www.catholic.org/saints>

<https://www.franciscanmedia.org>

El Padre John ha pedido que los niños **NO elijan a los Arcángeles (Michael, Gabriel o Rafael)** ya que técnicamente no son santos, que eran seres humanos. El p. John también ha solicitado **NO elegir a la Santísima Virgen**, que ocupa un lugar especial en la iglesia (como nuestra Madre y mecenas de toda la iglesia). Si desea más aclaraciones, consulte al Padre John.

El santo de su hijo debe ser elegido antes del **febrero de 2023**.

Conducta Estudiantil

Esperamos que los estudiantes:

- Sea puntual y esté preparado para la clase.
- Mostrar respeto y consideración por ellos mismos, maestros y otros estudiantes. Por favor, hable con su estudiante para no hablar fuera de turno o gritar respuestas a menos que se le solicite.
- Usar lenguaje y acciones expresivas del comportamiento cristiano.
- Siga las instrucciones de llegada y salida dadas por el maestro / catequista.
- Sea cooperativo y participe en todas las sesiones y actividades lo mejor que pueda.
- Completar la tarea asignada.
- Evite traer teléfonos celulares, aparatos, comida, bebida o goma de mascar a la clase. Queremos que coman su galleta / bebida antes de la clase. NO se permiten bebidas en clase.
- Nunca lastimes intencionalmente a otra persona por abuso físico o verbal. La violencia física y el acoso no son tolerados.
- Encuentre tiempo para orar (ya sea con usted o aliéntelos a orar / conversar con Dios)

Disciplina

En caso de conducta insatisfactoria, hablaremos con el estudiante. Si continúa la mala conducta, se le puede solicitar a un padre que asista a una clase con su hijo. Si el asunto persiste, se le pedirá que tenga una reunión especial con el padre John. Si la mala conducta es grave o continúa durante un período de tiempo, puede ser motivo de desestimación del programa.

Asistencia

La asistencia se tomará semanalmente. Se requiere asistencia y puntualidad regulares para el máximo beneficio para el estudiante. **Hemos implementado una nueva regla de asistencia.** Su hijo podrá tener 3 ausencias justificadas. Después de la tercera ausencia, se le pedirá que se reúna con el Padre Jeff. Si su hijo se ha perdido 5 clases, es posible que no puedan recibir el Sacramento en el año escolar actual. Es vital que asistan a cada clase, pero entendemos cuándo los estudiantes tienen gripe, etc. Necesitará comunicarse con el maestro si surgen estos casos. Si asiste a otra parroquia fuera de la ciudad, deberá traer un boletín firmado de esa parroquia a su maestro, ya que omitir la misa NO es una opción. Por favor, hágale saber al maestro la situación por mensaje de texto / teléfono / correo electrónico, y haga arreglos para que se cubra el material para que vengan preparados a la próxima clase. (esto todavía cuenta como una ausencia, pero si se encuentra en circunstancias especiales, no dude en contactarnos, ¡nuestro objetivo es ayudarlo a enseñar a sus hijos y ser una ayuda para usted!).

¡POR FAVOR NO LLEVE A SU HIJO A LA CLASE SI ES CONTACTO O CORRE UNA FIEBRE!

Comunicación

El medio normal de comunicación de esta clase a las familias será el correo electrónico. Si no tiene un correo electrónico, asegúrese de que el maestro tenga su número de mensajes de texto. La carta de los padres se enviará a casa semanalmente (generalmente), si necesita su carta en español, infórmenos. Utilizamos el traductor de Google para traducir la carta al español, por lo que no estamos seguros de si es la mejor traducción. Enviamos información a casa sobre lo que viene, lo que hicimos en clase, los plazos y un pequeño catecismo para los padres, ¡así que lea su nota para padres!

Si desea hablar con nosotros en cualquier momento, hágalo antes o después de la clase. Siempre eres bienvenido en clase, ¡háznoslo saber para que podamos tener un asiento extra para ti!

Salud

Los padres deben informar al maestro sobre un niño que tiene problemas de salud o necesidades especiales. Asegúrese de anotar esto en el formulario de registro. Si un niño tiene alergia alimentaria, informe al maestro. Los primeros auxilios se administrarán en caso de una lesión o enfermedad. Los maestros no pueden administrar ningún medicamento a ningún niño. La medicación solo puede ser administrada a un niño por un padre en las instalaciones.

¡POR FAVOR NO LLEVE A SU HIJO A LA CLASE SI ES CONTACTO O CORRE UNA FIEBRE!

Ambiente Seguro

La Conferencia de los Obispos Católicos de los Estados Unidos y la Arquidiócesis de Denver requieren que la parroquia ofrezca capacitación para crear entornos seguros para los estudiantes. Todos los maestros / catequistas que tienen 18 años o más han completado las verificaciones de antecedentes y el programa de capacitación llamado para proteger. Además, se debe proporcionar anualmente capacitación sobre ambiente seguro a los niños en todos los niveles de grado. Los padres tienen la oportunidad de revisar los materiales presentados a sus hijos, es muy apropiado para su edad y cubre cosas como; "Si estás en la casa de tus amigos y quieren mostrarte la pistola de su padre, qué debes hacer". O cuáles son algunos buenos secretos para guardar, como si tu mamá está planeando una fiesta sorpresa para tu papá, etc. Tendremos el programa disponible para que lo revise. Esto generalmente se hace en el otoño. Los padres también pueden optar por mantener a sus hijos en casa el día de la clase de ambiente seguro y la ausencia será excusada y no se contará en su contra.

Información Bautismal

Necesitamos su ayuda para obtener información del registro sacramental para su hijo. Si su hijo fue bautizado en Nuestra Señora de las Llanuras, simplemente complete la información a continuación. Si su hijo fue bautizado en otra parroquia, complete la información a continuación Y proporcione una copia de su certificado de bautismo. Si se bautizaron en otra parroquia, deberá comunicarse con esa parroquia y solicitar una copia (a menos que tenga la copia original).

Por favor devuélvanos este formulario y el certificado de bautismo lo antes posible. Si tiene alguna pregunta, ¡no dude en contactarnos! En Cristo,

Michelle y Mark Linnebur, catequistas 303.769.4333 linnebur6@gmail.com

Información bautismal si su hijo fue bautizado en Our Lady of the Plains

Nombre completo del niño:

Fecha de nacimiento del niño: _____ **Fecha de bautizo del niño:** _____

Nombre de soltera de la madre:

Nombre del Padre:

Verifique si su hijo necesita recibir el Sacramento del Bautismo.

Our Lady of the Plains

186 N. McDonnell St., Byers, CO 80103

303.822.5880

Información del patrocinador



(debe ser firmado por el sacerdote de la parroquia del patrocinador)

Fecha: _____ Confirmación Candidato: _____

Nombre del patrocinador: _____

Dirección: _____ Ciudad: _____ Código postal: _____

Teléfono (casa): _____ (celular) _____

Email: _____

Parroquia del patrocinador: _____

Para ser un patrocinador, me doy cuenta de que debo: _____

- * Ser un católico activo y practicante
- * No ser uno de los padres del candidato
- * Tener al menos 16 años de edad
- * Haber recibido el sacramento de la Confirmación
- * Estar recibiendo los sacramentos regularmente
- * Casarse en la Iglesia Católica, si está casado.
- * Planifique mantener una relación continua con el candidato para promover el candidato crecimiento espiritual de por vida.

Relación del patrocinador con el candidato: _____

Declaro que estoy viviendo una vida así y que seré un guía espiritual y mentor a largo plazo para mi candidato. Reconozco que, como patrocinador de este sacramento, estoy comprometido a guardar los mandamientos de Dios, a adorar a Dios a través de la oración y a asistir fielmente a la misa dominical. Por la presente declaro que soy un católico confirmado y bautizado.

Firma del patrocinador

Fecha

Declaración del Sacerdote de la Parroquia del Patrocinador: "Esto es para certificar que la persona mencionada anteriormente es, a mi leal saber y entender, un miembro registrado de esta parroquia y un católico de buena reputación".

Firma del sacerdote



Fecha

Dirección de la iglesia



Por favor regrese a Nuestra Señora de las Llanuras a la dirección en la parte superior **SELLO DE LA PARROQUIA ARRIBA AQUÍ**

FORMULARIO DE CONFIRMACIÓN SANTA

Ayude a su hijo a investigar a los santos y ayúdelos a completar lo siguiente:

Nombre del candidato de confirmación: _____

Confirmación San Elegido _____

Breve biografía del santo: _____

¿Por qué elegiste este santo? _____

¡USAR DE NUEVO PARA INFORMACIÓN ADICIONAL!

Recursos:

<http://www.catholic.org/saints/>

<http://www.americancatholic.org/features/saints/Patrons.aspx>

Esto es febrero de 2023
